

EL TRIBUNAL DE HONOR DE LA OPOSICION

CONOCERA DE LOS FRAUDES HECHOS POR EL PARTIDO DEMOCRATA en PURISCAL y DESAMPARADOS?

SI SE INSISTE EN LA TESIS EXTREMISTA DE QUE LAS ELECCIONES FUERON FRAUDULENTAS Y EN QUE LOS DIPUTADOS CORTESISTAS NO DEBEN IR AL CONGRESO, ESE TRIBUNAL RECIBIRA ABUNDANTE DOCUMENTACION PROBANDO QUE SE CHORREARON MUCHAS MESAS EN AMBOS CANTONES, EN FAVOR DE LA OPOSICION

La actuación del diputado don Fernando Lara ante el Consejo Electoral está en contra del punto de vista del señor expresidente Cortés

DON LEON SOSTUVO QUE NO PODIAN HACER FE LOS REGISTROS DE LOS FISCALES, COMO LO HA PRETENDIDO EL SR. LARA Y POR ELLO DESTITUYO AL GRAN CONSEJO. — HA TRASCENDIDO LA NOTICIA DE QUE YA DON LEON HIZO VER ESA CONTRADICCION AL SR. LARA, POR LO CUAL ESTE ULTIMO NO HA VUELTO A ACTUAR COMO FISCAL

¡ULTIMA HORA! sigue dando a conocer interesantísimos hechos que, de no ser publicados por nosotros, permanecerían ocultos en la espesa maraña de los entretelones de la política

UN NUEVO TRUCO DE LA OPOSICION

Las cédulas que hoy fotografian y que dicen corresponden al "Oleo de Limón" son cédulas de elementos de la Oposición que fueron fotografiadas antes de emitirse

Los votantes las retiraron y las facilitaron para que se tomara la fotografía que era para ser publicada después de las elecciones

Publica hoy la Oposición Compactada, en su órgano oficial Diario de Costa Rica, una fotografía de unas cédulas electorales correspondientes a la provincia de Limón, que dicen corresponden al "Oleo de Limón".

Se trata de un nuevo truco de la Oposición derrotada. Esas cédulas que fotografian corresponden a elementos de la Oposición, y fueron fotografiadas antes de las elecciones. Fácil es hacer una fotografía con ese número y con mucho más cédulas. Con sólo llamar a los partidarios y pedirles que faciliten las cédulas para tomar la fotografía, el truco está hecho.

—PASA a la Página CUATRO

PACTARA EL LIBERALISMO CONOCERA EL CONGRESO

DISIDENTE DE NICARAGUA CON EL PARTIDO CONSERVADOR

Los conservadores han expresado por medio de sus voceros que están dispuestos a elegir a un liberal honrado que les permita desenvolverse libremente con vistas a elecciones venideras

La agitación política en la hermana república de Nicaragua ha crecido, en los últimos días, como consecuencia de los preparativos que está realizando la directiva del Partido Liberal para la manifestación de fuerza que se llevará a cabo el próximo domingo, en Managua.

Los informes que hemos recibido de aquel país, dan cuenta además, de los movimientos políticos que se realizan en la oposición, tanto dentro del partido conservador tradicionalista como en las filas del sector liberal que adversa al mandatario, General Somoza.

—PASA a la Página CUATRO

MAGNIFICO EQUIPO, VALORADO EN MAS DE ₡ 100.000,

Será sustituida la ley DEL IMPUESTO CEDULAR DE INGRESOS

La nueva ley, cuyo proyecto conocerá la Cámara Legislativa en las sesiones extraordinarias de marzo, recibió ayer su última revisión en la Secretaría de Hacienda

Ley de Impuesto sobre los Ingresos se denominará el proyecto que sustituirá la del Impuesto Cedular de Ingresos

Efectuó en la tarde de ayer su última reunión en la Secretaría de Hacienda, la comisión nombrada para estudiar y formular la redacción del proyecto de ley que sustituirá la ley vigente del Impuesto Cedular de Ingresos.

Este nuevo proyecto se denominará: "Ley de Impuesto sobre los Ingresos y será sometida a estudio del Congreso en sus próximas sesiones extraordinarias de Marzo.

En la reunión celebrada ayer, presidida por el titular de la Secretaría, Lic. don Alvaro Bonilla Lara, se dio aprobación definitiva a la revisión que desde días atrás se venía haciendo, procediendo las comisiones en forma definitiva los considerandos que dan cuerpo al proyecto citado.

SENSACIONALES DECLARACIONES de BYRNES SOBRE la RED de ESPIONAJE DESCUBIERTA en CANADA

TAMBIEN SE EJERCERA CONTROL SOBRE LA VENTA DE LLANTAS

Este control tiene por objeto que las llantas adjudicadas por la Administración de Precios puedan ser negociadas, posteriormente en la bolsa negra

A ESTA INSPECCION PRESTARÁ EL MAYOR CUIDADO POR LAS AUTORIDADES DE PRECIOS

Enérgicas y terminantes instrucciones han sido impartidas a los Inspectores de Precios para ejercer cuidadosa vigilancia sobre las operaciones o ventas de llantas que han sido adjudicadas por la Administración de Precios, en aquellos casos de verdadera necesidad, pues así lo dispone la estrechez de la cuota que a Costa Rica le ha sido concedida.

En varios casos, según se informa, algunos propietarios de vehículos, beneficiados con llantas que les fueron entregadas por la citada Administración, negociaron esos implementos en la bolsa negra, a precios fabulosos. Contra esas actividades comerciales ilícitas, irá dirigida, desde hoy en adelante, la acuciosidad y celo de los inspectores de precios.

En Pequeña Escala Iniciarán Estados Unidos la Exportación de Ropa Hecha a Costa Rica

Una firma de Miami ha sido ya autorizada para hacer pequeños envíos de vestidos de mujer

ESA FIRMA SE HA DIRIGIDO A NUESTRA CAMARA DE COMERCIO SOLICITANDOLE INFORMARLO ASI A LOS INTERESADOS

Ayer nos enteramos de que la Cámara de Comercio recibió comunicación, de una firma de Miami, que se informa que está autorizada para iniciar envíos a Costa Rica, aun en pequeña escala, de ropa hecha.

Los hombres como mujeres que lucharon en los diferentes teatros de guerra de Europa y del Pacífico, creó un problema muy serio en los Estados Unidos, que no estaba preparado, ni lo está aún adecuadamente, para llenar el consumo interno. Sin embargo, poco a poco ha ido normalizándose la situación.

—PASA a la Página CUATRO

En una conferencia de prensa dijo: que Estados Unidos tendría una papel secundario para no enturbiar más las relaciones

El único país que está en posesión del secreto de la bomba atómica es Estados Unidos, Inglaterra y Canadá pueden conocer los principios de fabricación, pero la magia del proceso final de la misma, no la conocen

EL SECRETARIO DE ESTADO BYRNES EVITO HACER CUALQUIER CARGO A RUSIA DE QUE FUERA LA NACION COMPROMETIDA EN ESTE SENSACIONAL CASO DE ESPIONAJE.

Washington, 20. UP.—Los observadores diplomáticos manifestaron hoy que ellos creen que el gobierno de los Estados Unidos de Norte América desempeñaría un papel secundario en lo que respecta a la persecución y enjuiciamiento de la cuadrilla de espías internacionales que se dice ha sido descubierta en el Canadá.

En vista de lo enredado de la situación internacional, se presume que los Estados Unidos preferirían no tomar parte activa en la búsqueda de los espías, lo cual podría dar lugar a nublar aún más las ya empañadas relaciones con el Canadá.

Se celebrará en México el V CONGRESO AMERICANO DE MAESTROS

Este congreso tendrá gran interés ya que todos los maestros del continente han recibido instrucciones de la Junta directiva de la Confederación Americana del Magisterio, de que deben presentar trabajos sobre los diversos problemas educacionales

En este congreso se tratarán especialmente problemas relacionados con el desarrollo económico y social de América y la cooperación que deben dar los maestros a las Naciones Unidas, con el objeto de tratar de hacer de esta post guerra una verdadera paz duradera

Hemos sido informados de que la Confederación Americana del Magisterio ha hecho una convocatoria oficial a los más importantes maestros del Continente, para que asistan al V Congreso Americano de Maestros, que se habrá de celebrar próximamente en la Ciudad de México.

Llama especialmente la atención, que los maestros ya han considerado como problemas de alto interés el desarrollo económico y social de América Latina.

Cincuenta Ejemplares de Ganado de la Raza Parda Serán Canjeados por Café

El canje con Suiza está culminando y ganaderos se estima que será alta

LAS GESTIONES FINALES DE CANJE SUIZO POR CAFE COSTARRICENSE ESTAN REALIZANDOSE CON INTERVENCION AGRICOLA

Informó LA TRIBUNA en edición reciente sobre la iniciación de negociaciones con Suiza para canjear café costarricense con ganado de aquel país, de la raza conocida por el nombre de "Pardo Suizo", ha sido muy favorablemente acogida por los ganaderos nacionales, así como los que se dedican a la cría de ganado lechero.

Este intercambio de ganadería costarricense están realizando la SECRETARIA DE AGRICULTURA y los ganaderos de la Raza Parda Serán Canjeados por Café

21.659 votos de la Provincia de San José HABIAN SIDO ESCRUTADOS

Corresponden 8.734 al Partido Vanguardia Popular, 8.432 a don Jiménez y 183 al doctor Villal

Esos votos corresponden a los cantones de San José, Escazú, Desamparados y Puriscal.—En estos cantones el número de votos nulos

Republicano Nacional, 3.834 a Oposición, 476 a don Eugenio

En esos cinco cantones el número de votos anulados es de 515. Como de los votos anulados

San José	Rep. Nac.	6.577	3.561	334	123
Escazú		238	43	77	17
Desamparados		927	136	24	32
Puriscal		992	59	81	11
TOTALES:		8.734	3.834	476	183

En esos cinco cantones el número de votos anulados es de 515. Como de los votos anulados

DELICADA MISION DIPLOMATICA



Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, C. R. MIERCOLES 20 DE FEBRERO DE 1946

ANTE LOS TRIBUNALES EL DIPUTADO DON PRIMITIVO LEON MOLINA

La acusación será planteada por el ingeniero don Stanley Peralta, en vista de que el señor León planteó pública acusación contra él, desde las columnas de Diario de Costa Rica, sin ningún fundamento

Se pedirá al congreso levantar la inmunidad del diputado León Molina para establecer la acción judicial en su contra

En las primeras horas de la tarde de ayer estuvo en nuestras oficinas de redacción el conocido ingeniero don Stanley Peralta, quien refiriéndose a unas acusaciones que, públicamente, le hiciera el señor don Primitivo León Molina, desde las columnas de Diario de Costa Rica, se sirvió decirnos:

—En vista de la burda maniobra que, contra mi honor ha tratado de hacer el Diputado Primitivo León Molina, ya que, desde Diario de Costa Rica, planteó acusaciones contra mí, todas ellas sin fundamento, dentro de pocos días presentaré formal acusación contra él y un señor Flores ante el Consejo de Gobierno que celebrará el Presidente Picado.

—PASA a la Página CUATRO

LLEVARA A EUROPA EL LIC. TINOCO CASTRO

Nuestro gobierno está contemplando la necesidad de acreditarlo como ministro plenipotenciario en varias capitales europeas

EL LIC. TINOCO CASTRO VISITARA EN SU AMPLIO RECORRIDO, LONDRES, PARIS, BRUSELAS, Y BERNA

Dentro de pocos días saldrá del país el licenciado don Luis Demetrio Tinoco Castro, emprendiendo una gira que lo llevará a Europa en donde visitará algunas de las principales capitales de aquellos países y las ciudades que para él tienen mayor importancia, en el campo cultural e intelectual.

En fuentes dignas de crédito se expresó ayer que el gobierno de la República está contemplando la necesidad de acreditar al distinguido viajero como Ministro Plenipotenciario ante los gobiernos de Londres, París, Bruselas y Berna.

Se nos informó además, que dicho nombramiento será ratificado en la próxima sesión del Consejo de Gobierno que celebrará el Presidente Picado.

—PASA a la Página CUATRO

EL CUATRO DE MARZO DEL PROYECTO DE PRESUPUESTO

El viernes será examinado en este consejo de gobierno el plan general de financiación de los gastos públicos elaborado por la Secretaría de Hacienda

Informes fidedignos recogidos ayer, nos permiten indicar a los lectores que el Soberano Congreso conocerá del nuevo proyecto de presupuesto el lunes próximo, cuatro de marzo, fecha en que iniciará las sesiones extraordinarias para las cuales será convocado por el Poder Ejecutivo.

Previo a su sometimiento al Congreso, este proyecto será considerado en conjunto por el gabinete del Presidente Picado, el cual se reunirá el viernes de la presente semana para conocerlo darle su aprobación definitiva. También será estudiado en sus partes.

—PASA a la Página CUATRO

DOS MIL SEISCIENTOS COLONES EN EFECTIVO

SE ALZARON LOS LADRONES

Del establecimiento comercial propiedad de don Juan Bta. Camacho Hernández, en El Higuito de Desamparados, dos sujetos de apellidos Mena Barrantes y Calderón Jiménez aparecen complicados en este delito; ambos han sido detenidos y se encuentran bajo la custodia de la "secreta".

En la noche del domingo último el establecimiento comercial de don Juan Bta. Camacho Hernández sita en El Higuito de Desamparados fue visitado por los ladrones quienes se alzaron con la suma de ₡ 2,700 en efectivo. Tan pronto como la Oficina de Investigación tuvo conocimiento de este hecho envió a dos de sus mejores agentes, quienes, sin pérdida de tiempo, practicaron las primeras diligencias logrando capturar a dos individuos de apellidos Mena Barrantes y Calderón Jiménez que fueron las dos únicas personas que vieron al señor

Camacho Hernández cuando contaba el dinero y lo guardaba en una gaveta del mostrador de su establecimiento momentos antes de cerrar las puertas del negocio. Los dos sujetos han sido trasladados a la Oficina central de la Secreta para su interrogatorio y aun cuando ellos han pretendido negar ser los autores de este hecho, los cargos que existen en su contra son tan comprometedores que aun cuando se mantengan en esa negativa las autoridades judiciales a quienes les tocará conocer de este delito los sancionarán.

CONTINUANSE LAS GESTIONES PARA CONSTRUIR CASAS PARA EMPLEADOS DEL FERROCARRIL AL PACIFICO

Las gestiones las ha estado haciendo directamente el Sindicato de Trabajadores de esa empresa, que lo elevará a conocimiento del Poder Ejecutivo.

Hace algunas semanas informamos de que el Sindicato de Trabajadores del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico estaba haciendo lo necesario de ver convertido en realidad un proyecto para construir una serie de casas baratas para todos los empleados del ferrocarril, afiliados a esa organización obrera.

En torno de este asunto, logramos averiguar esta mañana que tales gestiones siguen adelante.

El sindicato referido está empeñado en que dentro de poco tiempo se busque el terreno y se comiencen las obras de construcción de toda esa barriada de obreros trabajadores de la empresa ferrocarrilera.

Se nos dijo que el proyecto completo será elevado ante el Poder Ejecutivo a fin de que, previo estudio, le dé su aprobación.

PARA CARROCERIAS

GUAYACAN, GUAPINOL, CHIRACA, ROBLE SABANA, GENIZARO Y MANU en las medidas que necesite encontrará

en la
PACIFIC LUMBER COMPANY
(Mariano Struck, Gerente)
TELEFONOS: 2260, 4366, 3092, 5677

4.000 personas se movilizaron para Puntarenas, Boca de la Barranca y Mata de Limón

DURANTE LA SEMANA, REMATANDO EL SABADO CON DOS TRENES DE EXCURSION, SALIERON TODAS ESAS PERSONAS EN VIAS DE PASEO

Se estima que dentro de pocos días el tránsito será mayor, en el momento en que los empleados disfruten de sus vacaciones anuales

Un detalle interesante que logramos recoger en fuente que tiene perfecto conocimiento del asunto, es que, durante la semana que terminó el sábado último, se movilizaron cuatro mil personas, para Puntarenas, Mata de Limón y la Boca de la Barranca, unas en tren y otras en automóviles, pero indudablemente que la mayoría prefiere los servicios de los trenes por la mayor comodidad.

Durante esa semana se hizo tal movilización, rematando el sábado con dos trenes de excursión. Se estima que dentro de pocos días el tránsito de viajeros al litoral del Pacífico será mayor, en el momento en que los empleados de gobierno y de empresas y casas comerciales particulares, ajustándose a las prescripciones del Código de Trabajo, disfruten de sus vacaciones pagadas.

CONSTRUCTORES

Visiten nuestros aserraderos y depósitos donde encontrarán un partido completo de las mejores maderas.

PACIFIC LUMBER COMPANY
(Mariano Struck, Gerente)
TELEFONOS: San José, 3092, 4366, 2260, 5677
PUNTARENAS: Teléfono 14.

VENTA DE TROZAS

En nuestros aserraderos conseguirá todas las que necesite y los más bajos precios. Aserrío inmediato.
PACIFIC LUMBER COMPANY
(Mariano Struck, Gerente)

TELEFONOS: 4366 — 5677

EN MARZO CAMENZARA EL CAMPEONATO NACIONAL DE BASKETBOL

LA DIRECTIVA DE LA FEDERACION CONVOCARA A ASAMBLEA GENERAL PARA QUE SE PROCEDA A LA RENOVACION DE SUS MIEMBROS, Y LUEGO SE HARA LA ORGANIZACION DE LOS CERTAMENES NACIONALES DE PRIMERA Y SEGUNDA FUERZAS

La directiva de la Federación Nacional de Basketbol ha visto la conveniencia de que el campeonato nacional de basketbol, en sus categorías primera y segunda, se inicie en el mes de marzo próximo, desde la primera semana en que comienzan sus labores los colegios de segunda enseñanza.

Convocará esta Federación a todos los representantes de los clubs inscritos a una asamblea general, en la que se hará la renovación de los miembros de la directiva, y luego, la que quedará en funciones para el resto del año, se encargará de convocar para dar comienzo a los certámenes nacionales de primera y segunda fuerzas.

También hay el proyecto de traer a Costa Rica al equipo de Panamá, "Fuerte 18", que es de gran potencialidad, para que celebre una serie de partidos contra las primeras divisiones de esta localidad. En el curso del campeonato próximo serán traídos equipos de distintos países a competir con los nuestros, con miras a mejorar en Costa Rica el deporte de los aros, en fuerza y en técnica.

En la noche del domingo último el establecimiento comercial de don Juan Bta. Camacho Hernández sita en El Higuito de Desamparados fue visitado por los ladrones quienes se alzaron con la suma de ₡ 2,700 en efectivo. Tan pronto como la Oficina de Investigación tuvo conocimiento de este hecho envió a dos de sus mejores agentes, quienes, sin pérdida de tiempo, practicaron las primeras diligencias logrando capturar a dos individuos de apellidos Mena Barrantes y Calderón Jiménez que fueron las dos únicas personas que vieron al señor

Camacho Hernández cuando contaba el dinero y lo guardaba en una gaveta del mostrador de su establecimiento momentos antes de cerrar las puertas del negocio. Los dos sujetos han sido trasladados a la Oficina central de la Secreta para su interrogatorio y aun cuando ellos han pretendido negar ser los autores de este hecho, los cargos que existen en su contra son tan comprometedores que aun cuando se mantengan en esa negativa las autoridades judiciales a quienes les tocará conocer de este delito los sancionarán.

Hace algunas semanas informamos de que el Sindicato de Trabajadores del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico estaba haciendo lo necesario de ver convertido en realidad un proyecto para construir una serie de casas baratas para todos los empleados del ferrocarril, afiliados a esa organización obrera.

En torno de este asunto, logramos averiguar esta mañana que tales gestiones siguen adelante.

POCHOTE

En cualquier medida y cantidad en la
PACIFIC LUMBER COMPANY
(Mariano Struck, Gerente)

San José: TELEFONOS: 4366, 2260, 3092, 5677
PUNTARENAS: TELEFONO Nº 14

SERA OBJETO DE CRITICA RAZONADA LA ACTUACION DE NUESTROS ARBITROS

Zacrisson, integrante de la delegación que partió el sábado de regreso de artículos sobre la temporalidad de estos comentarios se publican en la "ULTIMA HORA" PARA CONCIENTAR A LOS DEPORTISTAS

La delegación basquetbolística panameña que partió el sábado de regreso de artículos sobre la temporalidad de estos comentarios se publican en la "ULTIMA HORA" PARA CONCIENTAR A LOS DEPORTISTAS

Zacrisson, integrante de la delegación que partió el sábado de regreso de artículos sobre la temporalidad de estos comentarios se publican en la "ULTIMA HORA" PARA CONCIENTAR A LOS DEPORTISTAS

La delegación basquetbolística panameña que partió el sábado de regreso de artículos sobre la temporalidad de estos comentarios se publican en la "ULTIMA HORA" PARA CONCIENTAR A LOS DEPORTISTAS

PARA SUS MADERAS

PACIFIC LUMBER COMPANY
(Mariano Struck, Gerente)
TELEFONOS: San José, 4366, 2260, 3092, 5677
PUNTARENAS: Teléfono: 14 — Apartado 98

UNA CARTA PARA EL ENTRENADOR NACIONAL DE FUTBOL

Don José Alberto Jiménez Peralta, pide que sea seleccionado el jugador Alfredo García Picado.

Recibimos la siguiente comunicación: San José, 16 de febrero de 1946. Sr. Cronista Deportivo de la ULTIMA HORA. Ciudad.

Con especial ruego suplico a usted sea muy servido, insertar en la sección deportiva de su periódico y que se encuentre a su digno cargo, la carta que a continuación me permite acompañarle, ya que se trata de hacer justicia a quien se merece y que otros no han querido comprender, así, o quizás juegue en este momento acontece casi siempre pasiones de carácter personal. La carta es la siguiente: Sr. Entrenador oficial de la Federación Nacional de Fútbol Ciudad.

Muy señor mío: Aunque no tengo el grado de conocerle personalmente, ya que no hemos tenido la oportunidad de ser presentados, usted como un imaginario guía, de vasta preparación, un carácter y una cultura, y dotado de todos los atributos necesarios para el cumplimiento de las delicadas funciones que han sido encomendadas al entrenador Oficial de la Federación Nacional de Fútbol. Estas cualidades que le

las que me he referido anteriormente, lo colocan a usted para que obre dentro de los marcos de la justicia, otorgándole su puesto y brindándole el sitio que le corresponde a quien ha sabido hacerse acreedor de él en el deporte nacional. Desechamos por ahora cualquier pasión que va ya contra del entusiasmo de quien o quienes hayan querido por todos los medios surgir a lo más alto, para no quedar relegados dentro de los ineptos, y que sigan adelante hasta el final, el vaidado como único emblema de trofeo del esfuerzo.

Aunque no soy deportista, me considero desde hace muchos años como uno de los más entusiastas admiradores del evento deportivo con preferencia el fútbol; he seguido muy de cerca la actuación de cada jugador, he sabido apreciar el valor de cada uno de ellos, lo que vale en sí, el que sobrepasa, y el que que da relegado, y es por esto que no atino a comprender qué es lo que ha ocurrido ni qué es lo que pasa con los dirigentes del fútbol, al ver que en la alineación de la Selección que va a enfrentarse en los encuentros internacionales, no aparezca en ella Alfredo García Picado, uno de los valores más auténticos con que cuenta hoy el deporte nacional. Lo he visto jugar desde niño. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional Miguel Obregón Lizano del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

en diferentes ocasiones y siempre he apreciado en él al más decidido de los jugadores. Al aquilatar su valor como deportista de primera línea, dejemos a un lado cualquier sentimiento reñido con la hidalgía de un corazón noble, y quitemos de por medio todas aquellas vallas que se interpongan en su marcha hacia la cumbre, y brindémosle la oportunidad que se presenta para que pueda llegar a donde se encuentran los mejores jugadores Hispanoamericanos. Volvamos la vista hacia atrás y veámoslo en juegos recientes: en San Salvador dió brillo y prestigio al equipo costarricense, ese pueblo lo admiró y lo apreció en su justo valor, y aquí, en el último encuentro entre la Selección y el Orión, sobresalió como el mejor alero izquierdo, siendo a la vez ovacionado con nutridos aplausos por el público espectador, que en estos casos es el mejor juez y el más imparcial de todos.

En nombre de aquel público y jugador que me honra al darme sus aplausos y nuestra admiración, pedimos a usted darle a este deportista el puesto que él se merece, y brindarle una vez más esa oportunidad que se necesita en la vida para llegar sin obstáculos a la meta del triunfo. Con las muestras de mi mayor

estimación, soy del señor Entrenador Oficial, atento servidor.
José Alberto Jiménez Peralta.

Introducen mejoras en el asilo de "Las Mercedes"

Con ese interés se hará alguna ampliación a los pabellones, con forma a las necesidades del plantel

VARIOS CARROS DE PIEDRA Y ARENA SERAN COMPRADOS AL FERROCARRIL AL PACIFICO CON ESE INTERES

Extra oficialmente hemos sido informados de que la directiva del Asilo de las Mercedes ha dispuesto introducir algunas mejoras al edificio que ocupa esa institución de salud.

Se nos dijo que el propósito es el de ampliar alguno de los pabellones, conforme a las necesidades del plantel. Para ese efecto serán comprados al Ferrocarril Eléctrico al Pacífico varios carros de piedra y arena.

Tales trabajos se consideran de imprescindible necesidad, y por ello deberán iniciarse dentro del menor tiempo posible a fin de que las mejoras presten su contingente con la eficiencia que se desea.

Presidente de

San José, 12 de Febrero de 1946.

Distinguido amigo. — Salúdole respetuosamente y al mismo tiempo le felicito por el buen encauzamiento que actualmente lleva la política con la trayectoria de su Gobierno rigiendo tan atinadamente. Muchos amigos unidos a mí, le felicitamos cordialmente. Siempre a sus órdenes, con el mayor aprecio,

Dr. José M^a Silva

San José, 12 de Febrero de 1946.

Excmo. Señor Presidente: — Un deber de ciudadano, ajeno toda actividad de carácter político, me obliga a dirigirme a V. E. para saludarlo y demostrarle a la vez, como costarricense que ama a su Patria, mis sentimientos de viva complacencia, al ver realizadas en la forma más elocuente, sus promesas de amplia libertad en el día de las elecciones recientemente efectuadas.

Su imparcialidad en momentos tan difíciles, la ha observado todo el pueblo de Costa Rica — amigos y enemigos políticos — y comenta en la mejor forma, su conducta de Gobernante honrado, puesta de manifiesto una vez más.

Las páginas de la historia grabarán con letras del más fino metal, los procederes del noble Presidente que inspirado en los principios democráticos por lo que siempre ha guiado los destinos de la ciudadanía costarricense y lo colocarán entre el grupo de beneméritos de la patria.

Sin otro particular que el de hacer llegar a V. E. mis palabras de aliento y felicitación en la forma más sincera, me es grato suscribirme, atento servidor,

Jorge Valenciano M.

Villa Quesada, 12 de Febrero de 1946.

Cartulina dirigida al señor Elías Kopper, Jefe Político de Villa Quesada.—En mi condición de dirigente político del Partido de Oposición de San Carlos, le hago presente mi gratitud y admiración por su actuación durante las pasadas elecciones.

Domingo Mora G.

Aranjuez, de Puntarenas, 12 de Febrero de 1946.

Como partidario y amigo felicítote por su actitud en las elecciones pasadas. Su amigo,

Roberto Morice

Cartago, 15 de Febrero de 1946.

La ratificación sincera su favor del pueblo costarricense en estas elecciones lo colocan en el plano superior donde lo hemos tenido sus sinceros y fieles amigos,

E. Evans

Liberia, 13 de Febrero de 1946.

Lo felicito por sus buenos deseos de neutralidad trascritos por la prensa. Lástima que algunos de sus subalternos amigos no supieran interpretar ni acatar sus oportunas disposiciones pero vamos avanzando y que al finalizar su Gobierno que tengamos un Batista en Costa Rica. Afmo. amigo,

Elías Baldioceda

Liberia, 14 de Febrero de 1946.

Muy estimado Don Teodoro: — No encuentro qué decirle después de tanto que tan mercedamente le han dicho amigos y enemigos por lo cual debe estar muy satisfecho; le abrazo y le deseo larga vida, prosperidad y salud, para bien de la Patria, para gloria de Ud. y los suyos. Con las elecciones del 10 de los corrientes queda probado que Ud. fué elegido por voluntad del pueblo. Su afmo. amigo y S. S.,

Antonino Guillén

Liberia, 13 de Febrero de 1946.

Mi muy apreciado Don Teodoro: — Me siento orgulloso como ciudadano y como humilde amigo suyo, de que mi provincia correspondiera en la forma que ya conocemos, en la elección efectuada el domingo anterior.

Puesto por sobre todo me llena de inmensa satisfacción el hecho de que en las dichas elecciones haya sido usted consagrado por sus conciudadanos como el Presidente Demócrata, por excelencia, de nuestra Costa Rica. Leal, invariable afectísimo amigo suyo,

Antonio Cantero

San José, 12 de Febrero de 1946.

Mi muy distinguido señor y buen amigo Don Teodoro: — He más que ayer me permito tener el honor de saludar a Ud. muy sinceramente y felicitarlo por su actitud muy digna de sus merecimientos en relación con sus actitudes en esta cruzada, durante el torneo electoral que felizmente y como era de esperarse ha terminado el resultado final que todos anhelábamos.

Yo, su servidor y el más humilde e incondicional de sus partidarios, estoy admirando en su personalidad a todo un hombre con un gran corazón y un genio muy digno de ser nuestro Presidente.

En consecuencia envíole por este medio más que un apretado de manos, un cálido y estrecho abrazo,

Aristides Quirós

San José, 14 de Febrero de 1946.

La libertad dada por su Gobierno en las elecciones para Diputados y Regidores del domingo próximo pasado, lo ponen Ud. a la par de dos de nuestros hombres más demócratas, los que ca bien llorados don Ricardo Jiménez y don Cleto González Quez, que siempre respetaron las leyes y en especial la que le da al ciudadano el libre derecho de emitir su voto en los comicios electorales. Por tan patriótico y honrado proceder, lo felicito sinceramente y nos suscribimos atentos, S. S.

S. Delgado S., Federico Ruiz F., Rafael A. Alegría Jiménez, Alexis Ramírez U., Luis Madrigal Monge, R. Alvarez V., José Rodríguez C., O. Sáenz B., Carlos Morera R., Luis Alvarado G., Rafael A. Jiménez R., Miguel A. Matamoros, Al Herrera C., Max Esquivel G.

Para todos y para todos es don Teodoro Picado

SUS SEIS REPORTAJES QUE PRECEDIERON A LAS ELECCIONES CONSTITUYEN SEIS MANDAMIENTOS QUE SIMBOLIZAN NUESTRA EFECTIVA DEMOCRACIA.

En forma brillante y patriótica condujo el Presidente Picado la tarea eleccionaria. — Los vecinos de Soley de la Cruz de Guanacaste lo felicitaron por habernos dado amplia libertad electoral.

USTED HA HECHO HONOR A LA TOGA DE PRIMER MAGISTRADO DE LOS COSTARRICENSES CORRESPONDIENDO A LAS ENSEÑANZAS Y NORMAS QUE NOS LEGARON DON CLETO Y DON RICARDO.

Dicen ciudadanos de toda la república en los muchísimos telegramas de felicitación al señor Presidente de la República Licenciado don Teodoro Picado.

Bella Vista, Alfaro Ruiz, 13 de febrero de 1946.

Estimado señor: Después de saludarlo me es grato manifestarle que estoy muy contento con mi pueblo Bella Vista porque todos están en un sólo ánimo del lado de nosotros. Yo me siento muy satisfecho por el discurso del domingo dicho por usted, así es que estoy a la orden para ayudarle en lo que esté a mi alcance.

Pedro Arguello

San José, 12 de febrero de 1946.

Muy estimado señor Presidente:

Oyendo su brillante discurso del sábado, se reafirmó la convicción de su gran capacidad de Político. Observando lleno de alegría el domingo, puestas en práctica sus palabras del sábado, se elevó en mi sentir su magnífica figura de gran patriota, muy por encima de un don Ricardo, de un don Cleto, y sobrepasó a la estatura de un don Juanito.

Si hasta el sábado me consideré su amigo y partidario dispuesto a darle mi decidida cooperación en cualquier momento y circunstancia, ahora le pido encarecidamente el lugar de amigo incondicional.

De usted muy atento servidor y amigo,

Max Rojas Z.

San José, 14 de febrero de 1946.

Distinguido señor:

Mis felicitaciones por el triunfo que obtuvo su Gobierno en las elecciones que acaban de celebrarse. Después de las dificultades porque su Gobierno ha atravesado, ese triunfo tiene no solamente la gran significación de que el pueblo sigue apoyándolo en su posición sino también el de un reconocimiento a su labor inteligente, que si lo ha sido bien en lo referente a la Administración, lo ha sido todavía mejor en lo concerniente a lo político. Y si el triunfo ha sido para el Gobierno grande y satisfactorio también ha sido y más para el país, ya que alejó el peligro, a mi parecer, de encender una lucha fratricida.

Que se repita, para su bien, para el bienestar y prestigio de su Gobierno y para la paz y tranquilidad de la República la sabia conducta indicada, que es lo mejor que Costa Rica puede esperar de sus Gobernantes, es mi deseo.

Con todo el respeto y la consideración que Ud. merece, lo saluda muy atentamente,

Celio Romo

San Pedro de Montes de Oca, 12 de febrero de 1946.

Mi estimado amigo:

Felicito su actitud con relación a las presentes elecciones, las cuales se efectuaron con libertad y respeto, esto se le debe al gran Presidente señor Lic. don Teodoro Picado, quien con sus muy atinadas disposiciones gubernamentales, se ha hecho acreedor de la simpatía general de todos los costarricenses; lo saluda afectuosamente su amigo que está siempre a sus órdenes,

J. Alfredo Portuguez

Puntarenas, 13 de febrero de 1946.

Su amigo Alberto Rodríguez lo felicita por el triunfo arrollador y honrado que tuvimos en toda la República.

Puerto Cortés, 10 de febrero de 1946.

Mi siempre respetable y estimado amigo:

Profundamente emocionado por el resonante triunfo obtenido en la jornada cívica de este día, cábeme la sentida satisfacción de enviarle mi más sincera felicitación, haciéndosela extensiva por sus bellos y patrióticos reportajes publicados en la semana pasada por LA TRIBUNA.

Su bellísima pieza oratoria de anoche dirigida a todo el país lo inmortaliza como el patriota más ecuaníme y liberal del Continente.

La sagrada nave de la Patria, que tan acertadamente pusimos en sus manos, navega majestuosamente, hacia el puerto de la felicidad y por su actuación como gobernante, la hermosa historia de la nación costarricense colocará a Ud. con broche de oro en sus páginas inmortales.

Sírvase aceptar, mi caro amigo, mi más profunda enhorabuena,

José Godoy

Liberia, febrero de 1946.

Mucho nos ha complacido observar su actuación honrada, justiciera y respetuosa de la libertad, en el reciente debate electoral. Ud. ha sabido ser leal con la República y por ello lo felicitamos sinceramente, deseándole muchos triunfos. Muy atentamente,

Antonio Esna. Manuel Rodríguez, Pánfilo Quesada, N. Alvarado, A. Chamorro C., Nicolás Rivas, Arturo Dobles A., Bert De Langton.



Lic. Don Teodoro Picado M.

Limón, 16 de febrero de 1946.

Siendo independiente y observando últimos acontecimientos políticos, bien comprendo una vez más su grandeza de alma, de Presidente y costarricense. Si el sendero ha sido escabroso y amargo, Ud. llegará a la cúspide donde será admirado y respetado por amigos y adversarios. Le saluda con cariño su servidor,

Abel Cruz C.

San José, 17 de febrero de 1946.

Los telegrafistas que estamos bien informados de todo, sabemos que Ud. ha cumplido con su deber como Primer Mandatario. Si las elecciones no resultaron como querían los contrarios esa no es culpa suya. Permítaseme felicitarlo y que recuerde el Presidente Cortés su enemigo que él si permitió fraudes que no olvida ningún costarricense. Afmo. amigo,

Isaac Aguilar

La Cruz, Guanacaste, 16 de febrero de 1946.

Nosotros vecinos de Paso Malo de La Cruz, Guanacaste, felicitamos de corazón por la libertad electoral que nos brindó en la jornada cívica del domingo diez de los corrientes; si así continúa esa libertad electoral Costa Rica figurará siempre como nación civilizada y nosotros estaremos orgullosos de ser costarricenses teniendo como Presidente al Licenciado don Teodoro Picado. Sus fieles amigos,

Francisco Grillo, Froilán Alvarez, Pedro J. Sánchez, Arturo Castro, Francisco Quintanilla, José Martínez; Francisco Castro; A. Esteban Osorno; Miguel Alguera; Víctor R. Fernández; Salvador Martínez; Antonio Alvarez; Irineo Quintanilla; Justo Fletes; Perfecto Miranda; Jenaro Flores.

San Ramón, 16 de febrero de 1946.

Aún cuando nunca he sido su partidario, reconozco elecciones domingo fueron exponente Gobierno Republicano, respetuoso de la Ley. Un aplauso sincero,

Juven Carvajal

Santa Cruz Guanacaste, 16 de febrero de 1946.

Felicítote sinceramente por haber tenido oportunidad de revelarse como gran repúblico, al darle al país libertad de elegir en las elecciones del domingo 10 de febrero. Entre su nombre a las páginas de la historia nacional, a formar parte de los grandes estadistas que han mantenido la sagrada tradición de respetar las libertades públicas, por lo que le reitero mi admiración y simpatía, Afmo. amigo,

Félix Hernández

Plaza Víquez, 16 de febrero de 1946.

Aunque milito en bando contrario, felicítote cordialmente. Costarricenses debemos sentirnos hondamente satisfechos magnífica actuación suya recientes elecciones.

Tobías Poveda Quirós

Heredia, 16 de febrero de 1946.

Siéntome orgulloso de ser su más humilde partidario y amigo, merece Ud. el estar en marco de oro, entre los Gobernantes honrados de Costa Rica. Lo saluda atentamente,

Antonio Borbón Lobo

Alajuela, 16 de febrero de 1946.

Permítome expresarle mis sinceras felicitaciones por el orden y amplia libertad que Ud. dió al efectuarse el proceso electoral que terminó el domingo en ambiente ampliamente democrático. Lo saluda afectuosamente,

Jesús Quesada

San Isidro Miramar, 16 de febrero de 1946.

Felicítámoslo por cumplir fielmente promesa efectuar elecciones libres. Afmos. amigos,

Héctor y Carlos Luis Matamoros

San José, 15 de febrero de 1946.

Efusivamente lo felicito por energía y ecuanimidad desplegada por Ud. proceso electoral y un abrazo por el triunfo de nuestra gloriosa causa,

Víctor Manuel Villalobos S.

Puntarenas, 15 de febrero de 1946.

Que su afán sea empuje y constante por democratizar cada vez más nuestro régimen republicano. Respetuosamente,

Leovigildo Acuña

La Cruz, Guanacaste, 16 de febrero de 1946.

Permítasenos a los vecinos de Copalchí de la Cruz de Liberia felicitarlo muy cordialmente por haber cumplido su palabra dándonos libertad completa en las elecciones todos los vecinos de este lugar hemos sido seguidores siendo fieles partidarios de su Gobierno. Afmos. amigos,

Victor Chavarría, Antonio Chaves, Amado Chaves, Eudoro Herrera, Francisco Jiménez; José Ma. Tinoco; Fulgencio Martínez; Pablo López; José L. Jure; Tito Morales; Cándido Baltodano.

Pacayas 15 de febrero de 1946.

Mis humildes felicitaciones,

Mario Aguilar

Filadelfia, 15 de febrero de 1946.

Aunque ajeno por completo puntos políticos, pláceme felicitarlo empeño suyo en conseguir elecciones del diez febrero recién pasado fueran libre expresión del sentir ciudadano. Atte.,

Ramón Canales P.

Puntarenas, 15 de febrero de 1946.

Pasarás a la posteridad como uno de los Gobernantes más grandes de hispanoamérica, respetaste la democracia por la que el mundo derramó tanta sangre. Afmo. amigo,

Adolfo Suarez

Filadelfia, 15 de febrero de 1946.

En mi opinión para satisfacción suya y la de todos los costarricenses es que las elecciones del 10 de febrero recién pasadas hubo absoluta libertad electoral con lo cual quedaron plenamente confirmadas sus promesas de ser un fiel gobernante y principal interesado en ello. Lo felicito cordialmente. Atte.,

Tomás Bonilla

San José, 17 de febrero de 1946.

Por su feliz actuación, orgulloso de ser su subalterno.

A. Barquero

Filadelfia, 15 de febrero de 1946.

Tengo mucho gusto en estar a usted para satisfacción suya y pueblo costarricense en este lugar hubo completa libertad en elecciones verificadas el diez de febrero. Las autoridades cumplieron con su deber cumpliendo órdenes de la Secretaría de Gobernación y Policía. Atte.,

Enrique Artavia

Por fin

Por fin

Gran Inauguración del Tercer Campeonato Centroamericano de Foot Ball

EN EL ESTADIO NACIONAL :: EL PROXIMO SABADO 23 DE FEBRERO DE 1946

GRANDIOSO DESFILE INAUGURAL ENCABEZADO POR LAS BELLAS MADRINAS Y UN SENSACIONAL PARTIDO. ESPERE PROGRAMAS

VENTA DE TROZAS

En nuestros aserraderos conseguirá todas las que necesite y los más bajos precios — Aserrío inmediato.
PACIFIC LUMBER COMPANY
(Mariano Struck, Gerente)
TELEFONOS: 4366 — 5677

MAGNIFICO E.....

(VIENE de la Página UNO)

En cada uno, una planta portátil generadora de energía eléctrica y muchas máquinas para trabajar en madera y metales. Todo ese equipo ha sido puesto a la orden del interés de la cultura costarricense mediante de la Fundación Interamericana de Educación y nuestro Gobierno.

El plan a desarrollar del citado organismo es de positivos beneficios. A su cargo está el noble fin de trabajar hombro a hombro con todas las escuelas de la República, especialmente con todas aquellas situadas más lejos de nuestros grandes centros urbanos, en sus afanes de Educación, Salud, Agricultura, Trabajos Manuales, promover las Artes, Extensión Social, etc. Dos años, dijimos, tiene de tra

bañar tal Departamento, y ya somos testigos de los grandes resultados obtenidos. Por eso, la noticia de hoy nos llena de profunda satisfacción, pues, comprendemos que si bastante hizo Extensión Cultural trabajando prácticamente con las uñas, mucho más hará ahora que cuenta con tan magnífico equipo.

ANTE LOS TRIBUNALES

(VIENE de la Página UNO)

los Tribunales de Justicia, por estas calumnias y por otros asuntos tales como lo referente a unos cuchillos, arroz y azúcar.

Tengo en mi poder pruebas suficientes que me permitirán pedir al Congreso le sea levantada la inmunidad a este Diputado para llevarlo a los Tribunales; éstas pruebas testimonian que el señor León Molina ha querido valerse de burdas maniobras para manchar mi honor y, por tal razón, serán los Tribunales de Justicia los encargados de sentar responsabilidades en este asunto.

Tales las declaraciones que ayer se sirvió darnos el conocido ingeniero don Stanley Peralta.

PACTARA EL

(VIENE de la Página UNO)

El partido Conservador, que ve muy escasas posibilidades de obtener una victoria en los próximos comicios, ha expresado, por medio de sus más destacados líderes, que bajo ciertas condiciones aún no conocidas, están dispuestos a suscribir una alianza con los liberales disidentes, fracción que tiene fuerzas suficientes para decidir la contienda electoral a su favor con ayuda de los conservadores.

Estos, al suscribir una entente con los liberales disidentes, buscan obtener entre otras ventajas, la garantía de que se les permitirá ir a elecciones libres en próximos debates electorarios.

Dentro del partido liberal, dos son los candidatos que con mayores probabilidades serán discutidos en la Convención de Agosto del presente año: Dr. Lorenzo Guerrero y Dr. Alejandro Abaunza. Ambos distinguidos caballeros fueron colaboradores inmediatos del gabinete de Somoza hasta hace pocos meses. El Dr. Guerrero fué Secretario de Relaciones

Exteriores y el señor Abaunza, Secretario de Agricultura.

Ambos caballeros son ampliamente conocidos y estimados en Nicaragua por sus dotes intelectuales, principalmente el segundo, cuya honradez y probidad personal, juventud y talento, cuenta con las simpatías de los liberales de cepa y de estimables sectores de la oposición al régimen somocista.

de la United Press

Servicio Cablegráfico

CONOCERA EL CON.

(VIENE de la Página UNO)
líneas fundamentales por el Consejo de Gobierno, el plan general de financiación de los gastos públicos elaborado por el titular de la Cartera de Hacienda, Lic. don Alvaro Bonilla Lara.

Este plan, según declaraciones del Lic. Bonilla Lara dadas a la prensa, será sometido en conjunto a conocimiento de la Cámara, siendo uno de sus capítulos fundamentales, el citado proyecto de presupuesto.

Próximo Domingo, PALACE POR Fin, una gran película de Arte, Emoción, Lujo! El cine mexicano produce su obra de gran clase! DOLORES DEL RIO, en: BUGAMBILIA Flor de Angustia! Tremendo y terrible drama de una gran pasión

Próximo Viernes, PALACE y Domingo, VARIETADES y MODERNO LA ISLA DE LOS MUERTOS o LA ENTERRADA VIVA Hoy, Miércoles 20 de Febrero

PALACE A las 3—7—8.45 — C 0.90 Sabina Olmos y Carlos Corés, en: ERAMOS SEIS

VARIETADES A las 3—7—8.45 — C 0.80 Chachita en el triunfo MORENITA CLARA

MODERNO A las 3—7—8.45 — C 1.30 Jorge Escudero, debuta en las tres Tandás! Programa Doble! EL REGRESO A BATAAN y Jorge Escudero acompañado por el laudista Wetzell y por el Cuadro Buenos Aires! PROGRAMA SENSACIONAL DE DEBUT

IDEAL A las 7—8.45 — C 0.40 Lon Chaney, en el éxito LA TUMBA DE LA MOMIA

LIBANO A las 7—8.45 — C 0.60 George Raft y Signe Hasso en: CAPITAN ANGEI

KEITH A las 7—8.45 — C 0.40 MUJERES Y TOROS por Emilio Tuero

Vea BUGAMBILIA, la película de gran clase! El portentoso espectáculo de arte, amor y dolor!

EN PEQUEÑAS.....

(VIENE de la Página UNO)

en lo que respecta a la ropa, y es así como algunas firmas norteamericanas han comenzado a realizar pequeñas exportaciones. La mencionada firma de Miami desea que se envíe a Costa Rica pequeñas cantidades de vestidos para mujer; y ruega a la cámara de comercio comunicárselo así a los comerciantes interesados.

CONSTRUCTORES

En nuestros aserraderos y depósitos donde encontrarán un surtido completo de las mejores maderas.
PACIFIC LUMBER COMPANY
(Mariano Struck, Gerente)
TELEFONOS: San José, 3092, 4366, 2260, 5677
PUNTARENAS — TELEFONO Nº 14

TRIBUNAL DE HONOR

(VIENE de la Página UNO)

Las imparciales de ULTIMA HORA la impresión general que se tiene del conocimiento de esos hechos producidos en el público. No se han ya dudas de que la "forreó" de lo lindo en los lugares en que les fue posible la situación y, en el cantón de Desamparados, al momento hicieron en ese sentido lo que pudieron, sino que se han pretendido seguir manio "post-elección", según denuncian los miembros de las Juntas Electorales de Desamparados.

CASO DE PURISCAL

Tal como se va poniendo en el caso del cantón de Puriscal, por la Oposición. En número de mesas de aquel populoso cantón han aparecido más votos de los inscritos y mayor número de boletas, todos ellos en favor de los partidos de oposición. Es evidente que hubo "chorreo" en escala y es lógico pensar que "chorrearon" son los que han resultado favorecidos con esa maniobra.

DECLARADA LA TESIS EXISTENTE ANTE ESTAS CIRCUNSTANCIAS

La tesis extremista de que el Tribunal de Honor de la Oposición de febrero fueron fraudulentos, lo cual determinaría que los cantados electos no fueran aludados, ha quedado totalmente desahogada. Porque si el mencionado tribunal dijese que las elecciones fueron fraudulentas, que agregar que los fraudes cometidos, en gran escala, el propio partido de Opo

DON LEON EN DESACUERDO CON EL DIPUTADO LARA

Hemos tenido informes, de fuente insospechable, de los cuales se desprende que el señor ex presidente de la República, licenciado don León Cortés, está en desacuerdo con la tesis sustentada por el Gran Consejo. La tesis que sostenía ahora el señor Lara, pues, iba contra el criterio sustentado por su jefe y candidato en aquella oportunidad. Y se comenta esta paradoja y ha trascurrido que el propio señor Cortés hizo ver al señor Lara, en conversación amistosa, esa gran contradicción, por lo cual don Fernando ha optado por no volver a actuar como fiscal de su partido. Más ahora que ya se terminó el escrutinio de los cantones de San José, provincia por la cual ha salido electo el señor Lara.

Cumpliendo una misión informativa, ULTIMA HORA recoge y lleva al conocimiento del público lector estos hechos que, de no ser publicados por nosotros, permanecerían ignorados, cubiertos por los entretelones del tinglado político en el que juegan papel trascendente las conveniencias del momento para cada partido, antes que los postulados legítimos de la ley y los principios de que tanto se habla en las plazas públicas y aun en artículos y reportajes, que son como corrientemente se dice, "para la exportación".

PARA CARROCERIAS

AYACAN, GUAPINOL, CHIRRACA, ROBLE SABANA, HIZARO Y MANU en las medidas que necesite encontrará en la
PACIFIC LUMBER COMPANY
(Mariano Struck, Gerente)
TELEFONOS: 2260, 4366, 3092, 5677

POCHOTE

En cualquier medida y cantidad en la
PACIFIC LUMBER COMPANY
(Mariano Struck, Gerente)

San José: TELEFONOS: 4366, 2260, 3092, 5677
PUNTARENAS: Teléfono 14 — Apartado 98

UN NUEVO TRUCO

(VIENE de la Página UNO)

Y además debe notarse que esas cédulas, que dicen corresponden a un óleo, no llegan a cincuenta y que el triunfo del Partido Republicano Nacional en la provincia de Limón fué con una diferencia de nada menos TRES MIL TRESCIENTOS CINCUENTA y resto de votos contra la Oposición. Aun aceptando que esas cincuenta cédulas fueran de un óleo, la ventaja a favor del Partido Republicano Nacional sería de TRES MIL TRESCIENTOS VOTOS.

SENSACIONALES DECLARACIONES

(VIENE de la Página UNO)

La Unión Soviética. El secretario de estado James Byrnes, recalca la determinación del gobierno de observar una actitud completamente imparcial. Durante la entrevista concedida a la prensa el secretario de estado dijo que hasta donde él sabía, no existe hasta ahora evidencia de que la cuadrilla de espías haya operado en los Estados Unidos, como tampoco de que ningún ciudadano de la Unión perteneciera a ella.

Anteriormente se había rumorado que un número de personas estaban bajo la vigilancia del buró federal de investigaciones y también se decía que la cuadrilla de espías estaba siendo rastreada por dicho buró en este país, pero que el gobierno se ha negado a practicar sus arrestos. En la conferencia de prensa, que duró cuarenticinco minutos, se le hicieron al secretario de estado preguntas de naturaleza desusada en tales ocasiones. Lo que Byrnes manifestó en ella se puede resumir así: 1) Los Estados Unidos son el único país que posee el secreto de la bomba atómica. Inglaterra y el Canadá pueden conocer algunos de los preliminares de su fabricación, pero no la magia del proceso final. Esto da lugar a que el secreto de la bomba atómica no era el objetivo de la banda de espías. Segundo. Las primeras informaciones de que la banda de espías estaba operando en el Canadá las obtuvo el secretario Byrnes del premier canadiense Mackenzie King desde noviembre, cuando el estadista canadiense discutió con el presidente Truman el asunto de la

tanico Clement Attlee los problemas relacionados con la bomba atómica. 3) Si el general Leslie Groves jefe del proyecto de fabricación de la bomba tenía alguna información de que se hubiesen dado a conocer veladamente algunos de los secretos de su fabricación, no se lo manifestó nunca a Byrnes. 4) La defensa que el ex embajador norteamericano en Moscú, Joseph Davies, ha hecho de Rusia en el sentido de que está ajustada moralmente en rastrear el secreto de la bomba, no merece comentarios, pues Davies es actualmente un ciudadano retirado a la vida privada. La firme determinación del secretario de estado Byrnes de no indicar que su gobierno está envuelto en el asunto, ha dado lugar a la conjetura en los círculos diplomáticos de que los Estados Unidos, por razones especiales, quieren permanecer completamente alejados del incidente. Acaso por que, según informaciones obtenidas, Rusia era "la potencia extranjera" a la cual la banda de espías informaba de sus actividades.

El secretario de estado evitó con firmeza y tino las preguntas que se le hicieron respecto a si él creía que Rusia estaba complicada. Las preguntas más delicadas las refirió al buró federal de investigaciones y al gobierno canadiense. No obstante se piensa que los Estados Unidos podrían ayudar al Canadá en sus investigaciones indirectamente. En el caso, por ejemplo, de que algún sospechoso fuera sorprendido al sur de la frontera, los Estados Unidos podrían cooperar devolviéndolo a su punto de origen para ser juzgado.

CINCUENTA EJEMPLA.....

(VIENE de la Página UNO)

Secretaría de Agricultura. Las gestiones que al respecto fueron iniciadas, están llegando a su culminación deseada, es decir, enteramente favorable.

El primer embarque de ganado pardo constará de cincuenta cabezas y luego, según los informes que nos han sido suministrados, se activarán los embarques, siempre en base de intercambio con el que disfruta de muy buena venta en el mercado suizo.

Muy pronto: Debut y presentación personal de tres luminarias del cine en español! MAPY y FERNANDO CORTES y "VARELITA". ¡Esté atento!

Mañana: Regio estreno Paramount! Claudette Colbert y Fred MacMurray, en BODA SIN COMPROMISO

Próximo sábado: Estreno Fox! James Dunn, en: CRIMEN EN EL CARIBE

Próximo domingo: Otra película que garantiza: UNA MUJER SIN IMPORTANCIA Con Mecha Ortiz y Santiago Gómez C.

RAVENTOS (El cine sin galería) A las 3, 7 y 9 1.05 La cinta que ha arrebatado! LA BARRACA Con Domingo Soler.

CAPITOLIO A las 6.45 y 9.....0.70 Alexander Knox, en: WILSON

AMERICA A las 7 y 8.45 0.55 Edward Norris en SED DE SANGRE

ADELA A las 7 y 9.....0.80 Cantinflas, en: UN DIA CON EL DIABLO

CASTRO A las 7.30.....0.40 Peggy Ann Garner, en: LA NINA PRECOZ

Pronto: LA MUJER QUE ENGAÑAMOS, con Fernando Soler y Lina Montes.